

La Verdad

Los precios subieron un 0,2% en agosto, pero la tasa anual se mantiene igual

Las mayores subidas se registraron en ocio y cultura, con un 1,8% y en comunicaciones, con un 0,8%, sin embargo otros costes como el de vestimenta y calzado o alimentos, se redujeron

EFE | MURCIA - 14 septiembre 2016

<http://www.laverdad.es/murcia/201609/14/precios-subieron-agosto-pero-20160914003128-v.html>

El índice de precios de consumo (IPC) subió un 0,2% en la Región el pasado agosto con respecto a julio. El dato deja la tasa anual inalterada con respecto al mismo mes del año pasado, según informó el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En la Comunidad, las bajadas de precios más importantes de agosto respecto a julio se produjeron en vestido y calzado (-0,8%) y en alimentos y bebidas no alcohólicas (-0,3%). Las mayores subidas, por su parte, se concentraron en ocio y cultura (1,8%) y comunicaciones (0,8%).

En toda España, el IPC atenuó su caída en agosto al bajar el 0,1%, la menor del año y cinco décimas menos que en julio, debido a que los precios de los carburantes y lubricantes cayeron menos que el año anterior. No obstante, el IPC sigue en terreno negativo y encadena trece meses sin crecimiento, doce descensos y un mes plano (diciembre de 2015, con el 0%).

El final del plan PIVE

En esta tasa anual también influyó, aunque en menor medida, la subida de los precios de los automóviles por la finalización de las ayudas del plan PIVE. Otro grupo de influencia positiva fue la vivienda, cuya tasa se ralentizó hasta situarse en el -4,4%. La electricidad se incrementó este mes frente a la bajada de hace un año.

Afectó, asimismo, el ocio y la cultura, con una tasa del 0,2%, consecuencia de la subida de los precios del viaje organizado y el comportamiento de los precios de los seguros, que aumentaron más que en agosto de 2015. Además, hoteles y otros alojamientos registraron el pasado mes una subida de precios menor que hace un año.